

Estás en: [Inicio](#) > [Servicios Aragón Radio](#) > [Actualidad](#) > [Aragón](#)

## ARAGÓN

---

### La Travesía Central Pirenaica es viable

Publicado 02-11-2008 por Aragón Radio

Hay tecnología lo suficientemente avanzada como para acometer la Travesía Central Pirenaica. Es una de las principales conclusiones del I Congreso Internacional sobre la Travesía, celebrado esta pasada semana en Zaragoza.

Los principales expertos en túneles a nivel internacional han dejado claro que el proyecto planteado por Aragón es técnicamente viable. Además, la Comunidad Autónoma ha recordado que esta vía ferroviaria es necesaria para la descongestión de los extremos del Pirineo.

La Cámara de Comercio también ha puesto de manifiesto la importancia de una comunicación por el Pirineo Central. Faltan por definir algunas cuestiones como el punto de la cordillera donde se acometería la comunicación y la postura final de Francia, que se debatirá durante los próximos años.

El I Congreso Internacional ha sido organizado por los Ingenieros de Caminos aunque también se han acercado los industriales, que apoyan el proyecto y que tienden puentes con sus homólogos en Francia.

---